

Realizan cierre de taller de arte terapia de Programa de Reparación en Salud

CREATIVIDAD. Cuarenta personas participaron en la actividad, cuyas obras se exhibirán en distintos establecimientos de la red asistencial de la provincia.

El Programa de Reparación y Atención Integral en Salud (Prais) de Osorno, realizó el cierre de un taller de arte terapia correspondiente al año 2024, en el cual participaron usuarios de este dispositivo que integra la red del Servicio de Salud (SSO).

Esta ceremonia de reconocimiento se efectuó el 13 de marzo en dependencias del

Centro Cultural, donde junto a usuarios y funcionarios participó el director del SSO, Rodrigo Alarcón, quien destacó el impacto positivo del arte en la salud de las personas, saludando a los integrantes del taller.

Desde Prais remarcaron la importancia de iniciativas como esta para el bienestar de las personas, explicando que el arte puede impactar tanto en la

salud física como mental. La creatividad mediante actividades como el arte, la escritura o la música, puede ser terapéutica, ayudando a procesar las emociones positivamente, resaltaron desde este dispositivo.

DIPLOMAS

Al respecto, la coordinadora de Prais Osorno, Ana María Díaz, detalló que alrededor de 40

personas participaron en este taller, el cual estuvo a cargo de la funcionaria Lorena Pérez. Y adelantaron que próximamente sus obras se exhibirán en distintos establecimientos de la red asistencial de la provincia.

"Hicimos un cierre y una entrega de diploma en reconocimiento a su participación, a su compromiso en este espacio, los talleres de arte terapia



PARTE DE LAS OBRAS CREADAS POR LOS PARTICIPANTES EN EL TALLER.

son también parte de la estrategia de la atención de nuestros usuarios, para quienes participar ha significado mejoras en

su continuo salud-enfermedad y que ha tenido un impacto positivo en sus vidas", explicó Ana María Díaz.

